

NEW ORLEANS HER PUBLISHER... ANGE C. D. LAMBERT...

NEW ORLEANS HER PUBLISHER... ANGE C. D. LAMBERT...

leur. C'est un souvenir qui nous sera cher à tous. Comme maire de cette ville, en ce nom de sa population entière, encore une fois, je tends une main amicale au premier magistrat de la grande et glorieuse République des Etats-Unis d'Amérique.

Je sens qu'il ne me reste plus que peu de chose à dire après l'éloquent discours de notre gouverneur. Les sentiments qu'il vient d'exprimer avec tant de franchise et de sincérité ont trouvé de l'écho dans mon cœur, et il m'a été agréable de constater que nos cœurs battent à l'unisson quant au salut respectueux et reconnaissant que lui doit l'Etat de la Louisiane.

Rien ne m'a été plus agréable, depuis que je suis maire de la Nouvelle-Orléans, que l'accueil que l'honneur de vous faire. Et nous allons tous d'un commun accord : Soyez le bienvenu ! Vous le serez toujours parmi nous, M. le Président, je ne fais ici qu'exprimer les sentiments de la population entière. Les anciens Romains marquaient les jours les plus heureux de leur époque, d'une pierre des plus blanches.

Il en est ainsi pour nous en ce jour à jamais mémorable dans l'histoire de notre Etat. Les heureuses remarques du maire de la Nouvelle-Orléans ont été très goûtées par l'auditoire distingué, et les applaudissements retentissaient encore quand le Président s'est levé.

M. McKinley a dit qu'il ne pouvait pas trouver d'expressions assez fortes pour exprimer l'émotion profonde que lui cause l'accueil qu'il reçoit dans le sud, surtout celui qui lui est fait dans la ville du Croissant. Répondant à une allusion du gouverneur Heard aux divergences d'opinion entre les hommes, M. McKinley a dit qu'il était heureux de rappeler qu'il s'était trouvé d'accord avec l'ex-sénateur Blanchard au sujet de la loi d'amélioration du Mississippi.

Puis il a dit que le peuple de la Louisiane, en se rangeant autour du drapeau pour délivrer un peuple opprimé, avait démontré qu'il n'existait pas de divergence d'opinion entre les Américains. Et, à-t-il ajouté, quand les planteurs demandaient de la protection pour leur riz et leur sucre, l'opinion a été unanime. M. McKinley a ensuite, dans un langage éloquent, rendu hommage à Jackson et à Jefferson, dont la vie sera à jamais, a-t-il dit, un exemple pour les générations qui se succèdent.

Comme Président des Etats-Unis, non du sud et du nord, mais du peuple américain tout entier, a dit M. McKinley en concluant, je ferai tout en mon pouvoir pour maintenir l'honneur et la gloire de la Grande République que nous aimons tous. Les discours si heureux de M. McKinley ont causé un véritable plaisir à tous ceux qui l'ont entendu et les applaudissements n'ont pas manqué.

L'orchestre du professeur O'Connell a magistralement exécuté divers morceaux de musique excellentement choisis durant le banquet. En même temps, dans les salons de l'hôtel St-Charles, une réception avait lieu en l'honneur de Mme McKinley et des dames qui l'accompagnaient dans le voyage. Cette réception qui a été charmante, avait été préparée par les dames de notre meilleur monde. Le comité de réception comprenait les dames suivantes :

Mesdames W. W. Heard, Paul Capdevielle, S. D. McNery, Murphy J. Foster, Robert C. Davey, Adolph Meyer, Armand Capdevielle, S. L. Gilmore, C. H. Lavillebeurre, J. T. Buddecke, John Glynn, Jr., Walter Saxon, J. B. Sinnott, Geo. Q. Whitney, Chas. A. Farwell, R. G. Bush, A. Ornard, A. Brittain, B. F. Eschleman, Isidore Newman, T. J. Woodward, C. J. Boatner, H. Dudley Coleman, Charles Godchaux, J. Thibaut, J. T. Witherspoon, Geo. H. Dunbar, Sidney Story, Paul Gelpi, I. L. Lyons, W. W. Howe, W. J. Behan, Mlle Grace King, Mmes S. E. Walmesley, R. M. Walmesley, A. P. Wimberly, J. C. Murphy, Dolpho Wolfe, Earl Wight, Victor Meyer, Page M. Baker, T. E. Davis.

Au nom des dames employées à l'hôtel des Monnaies Mlles Edna et Lillian Augustin, et Mlle Louise Boothby et Jessie Louise Foster ont présenté à Mme McKinley un superbe bouquet. Comité d'organisation : Son Excellence W. W. Heard, Gouverneur de la Louisiane. Hon. Paul Capdevielle, Maire de la Nouvelle-Orléans. Hon. S. D. McNery, Sénateur des Etats-Unis. Hon. Murphy J. Foster, Sénateur des Etats-Unis. Membres du Congrès : Honorable Adolph Meyer, Robert C. Davey, S. M. Robertson, R. F. Broussard, Phanor Brazeale, J. E. Ramsdell.

Hon. E. B. Kruttschnitt, président du Comité Central Démocratique d'Etat. M. H. Williams, président du Comité Central Républicain d'Etat. Capt. A. T. Wimberly, collecteur du port. M. Dolpho Wolfe, président du New Orleans Board of Trade. M. S. P. Walmesley, président du Cotton Exchange. M. Eugene Chassagnol, président du Stock Exchange. Col. R. M. Walmesley, président du Clearing House. M. J. C. Murphy, président du New Orleans Sugar and Rice Exchange. M. M. J. Sanders, président du Progressive Union. M. D. M. Kilpatrick, président de la Chambre de Commerce. M. W. S. Delaney, président du Mechanics and Dealers and Lumbermen Exchange. M. Thos G. Bapier, Gérant du "New Orleans Picayune". M. Page M. Baker, Editeur et gérant du "Times-Democrat". M. W. C. Chevis, Editeur "Daily Evening State". M. I. C. O'Malley, Editeur du "Daily Evening Item". M. Armand Capdevielle, éditeur "New Orleans Bee". M. Jacob Hassinger, Prest. German Gazette Pub. Co. M. P. Kiernan, éditeur "Evening Telegram". Hon. B. F. Jonas. M. Earl Wight. M. A. R. Blakely.

Il est avantageux d'acheter chez Godchaux. Toutes les belles qualités d'étoffes de laine pour le printemps et l'été sont chez nous, pour hommes, jeunes gens et enfants. Tous les nouveaux articles de toilette à la mode sont chez nous, ainsi que tous les articles de bonnes qualités que vous pouvez désirer et cent autres auxquels vous n'avez jamais rêvé. En chaussures, en dehors de la question d'économie, il est agréable d'acheter ici, la variété en est si grande. Toutes les bonnes fabriques de Derby ou chapeaux mous, excellents de toutes façons, et s'ils ne le sont pas, vous le direz, nous vous donnerons entière satisfaction. Vous serez remboursés de votre argent si vous le désirez. Léon Godchaux Clothing Co., Ltd, Coin des rues Canal et Chartres.

OUVERTURE - DE - L'Exposition de Buffalo. Buffalo, N. Y., 1er mai - Les portes de l'Exposition de Buffalo se sont ouvertes ce matin et malgré une pluie qui avait duré la nuit entière et le temps menaçant des groupes nombreux étaient rassemblés à chacune des entrées. Et au fur et à mesure que la matinée s'éclaircissait les voies conduisant à l'Exposition se garnissaient de nombreuses personnes qui désiraient assister à l'ouverture. A huit heures 30 les tourniquets ont commencé leur sonnerie, et les premières des millions de personnes qui viendront la belle "Cité de l'Arro-ciel" durant les six mois de son existence ont pénétré dans l'enceinte pour étudier les produits du génie américain, les recherches scientifiques et les ressources des deux continents de l'hémisphère occidental qui remplissent les magnifiques édifices, superbes par leur architecture, leurs couleurs harmonieuses extérieures et leurs décorations intérieures. Il n'y a eu aucune cérémonie à l'ouverture des portes. L'administration a décidé de combiner les cérémonies d'ouverture avec celles de la dédicace, le 20 mai prochain. Mais ce changement de date n'a pas ralenti un seul instant les efforts énergiques de tous ceux qui sont d'une façon quelconque intéressés à l'entreprise pour que tout fût aussi prêt que possible le jour de l'ouverture. L'aspect des édifices et des terrains était une preuve évidente de ces efforts.

Le mauvais temps et les invitations des délais inhérents à toute entreprise de cette importance ont rendu impossible la réalisation de l'espoir que l'exposition de Buffalo serait la première des grandes expositions prévues au jour fixé. Mais tant a déjà été accompli que tous sont satisfait de l'étendue et de la magnificence de l'exposition aujourd'hui, exposition exécutée depuis le commencement par les citoyens de Buffalo, sans l'aide de l'Etat ou du gouvernement fédéral. Par convention il a été permis à William Hamlin d'acheter le premier ticket. Il avait offert il y a quelque temps \$5,000 pour ce privilège. Le ticket lui avait été envoyé hier. A midi le produit des entrées payantes s'élevait à \$1000 environ. En grande majorité les visiteurs étaient des employés ou des personnes munies de cartes spéciales. A midi le palais du gouvernement a été ouvert. L'exposition de l'Institut Smithsonian, ainsi que celles du Musée national, des Départements de l'Intérieur, du trésor et des postes, de la Commission des pêcheries et des Philippines sont toutes pratiquement complètes. Celles des autres départements sont très avancées. L'exposition de la marine comprend des modèles de tous les types de navires de guerre de la flotte des Etats-Unis, et d'autres des cuirassés Iowa et Texas, du croiseur Brooklyn, du navire-épave Katahdin, du monitor Missisquoi et de l'infanterie Maine. Un grand intérêt paraît attaché au palais des manufactures et des arts libéraux. Les expositions dans le palais de l'agriculture commencent à prendre forme. Dans le Midway les animaux de Bostock, le congrès indien, le village hawaïen et d'autres installations pittoresques attirent beaucoup les visiteurs. A deux heures une salva de quarante-cinq boules aériennes a été tirée, et simultanément des centaines de drapeaux ont été hissés.

DEPECHES Télégraphiques TRANSMISES A L'ABELLE. Départ des délégués cubains. New York, 1er mai - Les délégués de la constitution constitutionnelle cubaine sont partis aujourd'hui pour la Havane sur le vapeur Havana. Ils doivent arriver à destination vendredi prochain. Le Président à Wesson. Wesson, Mississipi, 1er mai - Un arrêt de quelques minutes a eu lieu à Wesson pour permettre au Président de voir les ouvriers de la fabrique de Wesson, une des plus grandes manufactures de cotonnades du Sud. Quinze cents ouvriers environ ont salué le Président, qui a prononcé une courte allocution. Inauguration d'un monument à Charleston. Charleston, Caroline du Sud, 1er mai - Le monument élevé à la mémoire de Henry Timrod dans le square Washington a été inauguré, cette après-midi à Charleston, avec des cérémonies imposantes devant une nombreuse assemblée. Le monument comprend un buste de grandeur naturelle et des panneaux par Valentine sur un piédestal de granit. Le monument a été payé avec le produit de la vente des poèmes de Timrod. La construction du chemin de fer de l'Equateur. Knoxville, Tennessee, 1er mai - Un correspondant du "Journal-Tribune" à San Juan de Puerto-Rico, écrivait à la date du 22 avril, dit que contrairement aux rapports mis en circulation la compagnie James McDonald a expédié plus de 1000 ouvriers de Puerto-Rico, 3000 de la Jamaïque et en a maintenu 2000 prêts à partir à La Barbade, pour la construction du chemin de fer de Guayaquil à Quito, Equateur. Le représentant de la compagnie dit qu'il obtiendra tous les ouvriers nécessaires. Lord Salisbury. Londres, 1er mai - Le "Sun" dit aujourd'hui que Lord Salisbury est troublé par certaines révélations que le conseiller financier de Lord Kitchener a faites. Le premier ministre d'Angleterre est aussi déprimé par le "Sun" comme n'étant pas en aussi bonne santé que certains rapports récents l'ont fait croire au public. On prétend aussi que les relations sont tendues entre Lord Salisbury et Lord Lansdowne, ministre des affaires étrangères.

RENOMME DEPUIS UN DEMI-SIECLE. Ceux qui souffrent de l'estomac, du sang des reins ou de troubles nerveux devraient se rappeler un fait important au sujet du Tonic de Dr. Harter, c'est que ce remède a été grandement employé pendant quarante ans. De temps à autre un composé absolument parfait est découvert. C'est-ci en est un, et il donne une simple preuve des sensations et de la puissance du Dr. Harter. Des méthodes modernes strictes sont employées dans sa préparation, et il est maintenant fabriqué dans un des plus beaux laboratoires du monde, mais de toute façon il est exactement le même remède préparé par le Dr. Harter depuis près d'un demi-siècle. Combien d'autres remèdes ont grandi en faveur, ou ont même survécu, pendant ce laps de temps ? Le Dr. Harter's Iron Tonic est un médicament merveilleux. C'est plus qu'un tonique ; il réduit le sang et redonne de la vie. Il stimule le rétablissement du corps et contribue à une guérison ou soulagement du corps dépendant d'une abondance de sang riche en fer. Nulle part n'est accepté dans le Tonic de Dr. Harter vous ne pourriez obtenir cette forme particulière de fer qui s'assimile aisément. Et vous n'avez pas besoin de ce remède que vous essayez car vous savez que ce remède est un meilleur appétit, plus une meilleure digestion, un meilleur sommeil, et un meilleur état de santé. L'activité croissante de tous les organes vitaux, ou un sentiment nouveau et remarquable de vigueur et de force. Prenez seulement le Dr. Harter's Iron Tonic. Dr. Harter's Iron Tonic Co., Dayton, Ohio. En vente partout.

Le médecin Gartrall. Kansas City, Missouri, 1er mai - Le docteur J. L. Gartrall, qui a avancé hier avoir tué D. B. Donegan à Victor, Colorado, et W. P. Gartrall, son fils, ont été conduits à Butler, Missouri, aujourd'hui, où ils seront maintenus en prison jusqu'à leur procès. Une dépêche spéciale de Mexico, Missouri, dit que les avens des Gartrall excellent un vif intérêt dans cette ville où ils ont vécu quelque temps. Il paraît que l'aine des Gartrall s'est marié trois fois. Sa première femme était Mlle Moss, de Paris, Missouri, la seconde, Mlle Payne, de Mexico. Elles sont mortes. Sa troisième femme est une personne du Texas dont le nom n'est pas connu et qui est séparé de son mari depuis plusieurs années. Le docteur Gartrall a été renvoyé de l'asile des Confédérés de Higginville, l'assertion qu'il était un ancien soldat confédéré ayant été reconnue fautive. L'incident Baiz. Washington, 1er mai - Le département d'Etat a reçu du gouvernement vénézuélien des explications sur les circonstances dans lesquelles Ignacio Baiz, agent consulaire des Etats-Unis à Barcelone, a été arrêté et mis à l'amende d'une forte somme. Quoiqu'aucun détail ne soit donné il est établi que le gouvernement vénézuélien a fait tout ce qu'on pouvait désirer et que Baiz, qui a recouvré ou qui recouvrera l'argent qui lui a été extorqué, ne sera plus molesté. Felicitations du Président. Buffalo, N. Y., 1er mai - Le message suivant apportant les félicitations du président McKinley a été lu au palais du gouvernement à l'Exposition de Buffalo : Memphis, Tennessee, 1er mai. Le Président me charge de transmettre ses félicitations aux citoyens de Buffalo à l'occasion de l'heureuse ouverture de l'exposition pan-américaine, si riche à son écosion et si fructueuse en perspective. Puisse les espoirs et les ambitions de ces promoteurs se réaliser dans la plus grande mesure possible. Par ordre du Président. GEORGE B. CORTELYOU, Secrétaire du Président. Guérit l'empoisonnement du sang. Guérison garantie des plus mauvais cas par l'usage de quatre à seize bouteilles du B. B. B. (Botanic Blood Balm). Avez-vous des douleurs dans le dos ou jointures, des ulcères, éruptions, eczémas ou mal à la bouche, aux genoux ou à la gorge, une chute des cheveux, des plaies ulcérées qui mangent, un cancer, des taches livides ? Alors le B. B. B. guérira toutes les plaies, purifiera et enrichira le sang et arrêtera toutes les douleurs. Le B. B. B. a été mis à l'essai pendant trente ans et il guérit spécialement les cas rebelles anciens. Pharmaciens \$1. Traitement d'esai libre en écrivant à la Blood Balm Company, une Mitchell, Atlanta, Ga. Des avis médicaux sont donnés. La replantation du coton dans le Sud. Memphis, Tennessee, 1er mai - Les marchands de coton de Memphis estiment qu'il sera nécessaire de replanter 50,000 acres de coton dans le district. Sur les plantations du Delta non protégées par des levées le premier plan n'a aucune valeur, en conséquence de l'inondation, et dans de nombreux champs des hautes terres le froid et la pluie ont empêché la graine de germer. L'étendue de terrain où le coton de premier plant donne de l'espoir est comparativement restreint. La nécessité d'une replantation est générale. Dans le nord de la Géorgie, le nord de l'Alabama, l'ouest du Tennessee et des sections du Mississippi et de l'Arkansas le premier plan n'a donné aucun résultat, et les travaux de plusieurs semaines y devront être recommandés. Sur les plantations du Delta protégées par des levées et des hautes terres où le sol contient beaucoup de sables les conditions défavorables arriveront à maturité. La graine de semence est le facteur qui complique le problème. Il y a une demande générale de semence saine, mais le stock en est extrêmement limité. Les prix élevés payés par les fabricants d'huile pour la graine de coton l'hiver dernier ont induit les cultivateurs à vendre toutes leurs graines, ne conservant tout juste que ce qui était nécessaire pour le premier plant et ne songeant nullement à la nécessité de replanter. Ils se trouvent maintenant en face de cette nécessité et la perspective d'une heureuse issue à cette impasse n'est rien moins que réjouissante. DERNIERE HEURE. Demande d'indemnité à l'Angleterre. Berlin, Allemagne, 1er mai - Un représentant du gouvernement a informé la commission des pétitions du Reichstag que l'Allemagne a demandé une indemnité de 5,000 livres sterling à la Grande-Bretagne pour certaines expulsions du Transvaal, et que la Grande-Bretagne a refusé sous le prétexte qu'elle ne désire pas établir un précédent, mais qu'elle a pris en considération la question entière. Esroos en jugement. Londres, 1er mai - Fry et Everett, deux individus accusés d'escroquerie au préjudice de Barclay et Cie., des banquiers d'une somme d'environ 3000 livres-sterling, au moyen de faux documents présentés comme représentant d'importantes expéditions de minral d'or, ont été renvoyés devant la justice aujourd'hui. D'après les témoignages entendus 116,000 livres-sterling ont été obtenus de diverses banques par les individus sur une quantité de minéral valant environ 7,000 livres-sterling. Retour d'une colonne à Pékin. Berlin, Allemagne, 1er mai - Dans une dépêche envoyée de Pékin le 30 avril le feld-marchal Von Waldersee dit : La colonne de Lessels est revenue. Il rapporte que les Chinois qu'il a rencontrés à la grande muraille venaient des provinces de Ho Nan, Hu Peh, Kwang Si et Shan Si, et étaient au nombre de 15,000. Ils ont battu en retraite en désordre et ont été poursuivis sur une distance de huit kilomètres. Les troupes françaises ont été rappelées de Hoh Kien et de Hi En. Des avis officiels reçus de Pékin établissent que les ministres des puissances sont divisés en deux camps dans la discussion de la façon dont la Chine lèvera la somme nécessaire au paiement des indemnités. La France, l'Allemagne, la Russie et le Japon sont en faveur d'une augmentation de droits de douane, sur lesquels on peut compter pour produire une partie considérable de la somme requise, ainsi que de l'imposition d'un droit sur les jonques qui constituerait une taxe sur la navigation intérieure, et de la saisie d'une partie du produit du Likin (droit de transit dans les provinces). D'un autre côté les Etats-Unis et la Grande-Bretagne refusent de consentir à une augmentation des droits de douane, mais ces puissances ne semblent pas avoir présenté de contre-proposition. Le fait que les Etats-Unis et la Grande-Bretagne sont unis dans cette question cause quelque surprise à Paris où l'on espérait que les Etats-Unis se rangeraient du côté de la France et de la Russie. Cette circonstance prolongera beaucoup les négociations. Engagement dans le Sud de l'Afrique. Londres, 1er mai - Une dépêche de Lord Kitchener envoyée de Pretoria aujourd'hui dit : Grenfell a attaqué les Boers à Bergplantz, près de Halversterg, où le "long tom" a ouvert le feu à 1400 yards. Les gardes de Kitchener s'étaient avancés à moins de 1,000 yards quand le canon a éclaté et les Boers ont pris la fuite. Dix d'entre eux ont été tués. D'autres colonnes annoncent dix Boers tués, six blessés, six prisonniers, la reddition de soixante et la prise de 30,000 paquets de cartouches. Les Anglais ont eu quatre tués et sept blessés. Désastres incendie dans l'Inde. Bombay, Inde, 1er mai - Trente-cinq des quarante-deux personnes employées dans une presse à coton à Amroli, dans la péninsule de Kattywar, ont été brûlées vives. Les autres ne pourront pas survivre. Un feu semblable a éclaté à Khamsagan, province de Berar. Onze personnes ont péri.

DEPECHES Télégraphiques TRANSMISES A L'ABELLE. Départ des délégués cubains. New York, 1er mai - Les délégués de la constitution constitutionnelle cubaine sont partis aujourd'hui pour la Havane sur le vapeur Havana. Ils doivent arriver à destination vendredi prochain. Le Président à Wesson. Wesson, Mississipi, 1er mai - Un arrêt de quelques minutes a eu lieu à Wesson pour permettre au Président de voir les ouvriers de la fabrique de Wesson, une des plus grandes manufactures de cotonnades du Sud. Quinze cents ouvriers environ ont salué le Président, qui a prononcé une courte allocution. Inauguration d'un monument à Charleston. Charleston, Caroline du Sud, 1er mai - Le monument élevé à la mémoire de Henry Timrod dans le square Washington a été inauguré, cette après-midi à Charleston, avec des cérémonies imposantes devant une nombreuse assemblée. Le monument comprend un buste de grandeur naturelle et des panneaux par Valentine sur un piédestal de granit. Le monument a été payé avec le produit de la vente des poèmes de Timrod. La construction du chemin de fer de l'Equateur. Knoxville, Tennessee, 1er mai - Un correspondant du "Journal-Tribune" à San Juan de Puerto-Rico, écrivait à la date du 22 avril, dit que contrairement aux rapports mis en circulation la compagnie James McDonald a expédié plus de 1000 ouvriers de Puerto-Rico, 3000 de la Jamaïque et en a maintenu 2000 prêts à partir à La Barbade, pour la construction du chemin de fer de Guayaquil à Quito, Equateur. Le représentant de la compagnie dit qu'il obtiendra tous les ouvriers nécessaires. Lord Salisbury. Londres, 1er mai - Le "Sun" dit aujourd'hui que Lord Salisbury est troublé par certaines révélations que le conseiller financier de Lord Kitchener a faites. Le premier ministre d'Angleterre est aussi déprimé par le "Sun" comme n'étant pas en aussi bonne santé que certains rapports récents l'ont fait croire au public. On prétend aussi que les relations sont tendues entre Lord Salisbury et Lord Lansdowne, ministre des affaires étrangères.

RENOMME DEPUIS UN DEMI-SIECLE. Ceux qui souffrent de l'estomac, du sang des reins ou de troubles nerveux devraient se rappeler un fait important au sujet du Tonic de Dr. Harter, c'est que ce remède a été grandement employé pendant quarante ans. De temps à autre un composé absolument parfait est découvert. C'est-ci en est un, et il donne une simple preuve des sensations et de la puissance du Dr. Harter. Des méthodes modernes strictes sont employées dans sa préparation, et il est maintenant fabriqué dans un des plus beaux laboratoires du monde, mais de toute façon il est exactement le même remède préparé par le Dr. Harter depuis près d'un demi-siècle. Combien d'autres remèdes ont grandi en faveur, ou ont même survécu, pendant ce laps de temps ? Le Dr. Harter's Iron Tonic est un médicament merveilleux. C'est plus qu'un tonique ; il réduit le sang et redonne de la vie. Il stimule le rétablissement du corps et contribue à une guérison ou soulagement du corps dépendant d'une abondance de sang riche en fer. Nulle part n'est accepté dans le Tonic de Dr. Harter vous ne pourriez obtenir cette forme particulière de fer qui s'assimile aisément. Et vous n'avez pas besoin de ce remède que vous essayez car vous savez que ce remède est un meilleur appétit, plus une meilleure digestion, un meilleur sommeil, et un meilleur état de santé. L'activité croissante de tous les organes vitaux, ou un sentiment nouveau et remarquable de vigueur et de force. Prenez seulement le Dr. Harter's Iron Tonic. Dr. Harter's Iron Tonic Co., Dayton, Ohio. En vente partout.

Le médecin Gartrall. Kansas City, Missouri, 1er mai - Le docteur J. L. Gartrall, qui a avancé hier avoir tué D. B. Donegan à Victor, Colorado, et W. P. Gartrall, son fils, ont été conduits à Butler, Missouri, aujourd'hui, où ils seront maintenus en prison jusqu'à leur procès. Une dépêche spéciale de Mexico, Missouri, dit que les avens des Gartrall excellent un vif intérêt dans cette ville où ils ont vécu quelque temps. Il paraît que l'aine des Gartrall s'est marié trois fois. Sa première femme était Mlle Moss, de Paris, Missouri, la seconde, Mlle Payne, de Mexico. Elles sont mortes. Sa troisième femme est une personne du Texas dont le nom n'est pas connu et qui est séparé de son mari depuis plusieurs années. Le docteur Gartrall a été renvoyé de l'asile des Confédérés de Higginville, l'assertion qu'il était un ancien soldat confédéré ayant été reconnue fautive. L'incident Baiz. Washington, 1er mai - Le département d'Etat a reçu du gouvernement vénézuélien des explications sur les circonstances dans lesquelles Ignacio Baiz, agent consulaire des Etats-Unis à Barcelone, a été arrêté et mis à l'amende d'une forte somme. Quoiqu'aucun détail ne soit donné il est établi que le gouvernement vénézuélien a fait tout ce qu'on pouvait désirer et que Baiz, qui a recouvré ou qui recouvrera l'argent qui lui a été extorqué, ne sera plus molesté. Felicitations du Président. Buffalo, N. Y., 1er mai - Le message suivant apportant les félicitations du président McKinley a été lu au palais du gouvernement à l'Exposition de Buffalo : Memphis, Tennessee, 1er mai. Le Président me charge de transmettre ses félicitations aux citoyens de Buffalo à l'occasion de l'heureuse ouverture de l'exposition pan-américaine, si riche à son écosion et si fructueuse en perspective. Puisse les espoirs et les ambitions de ces promoteurs se réaliser dans la plus grande mesure possible. Par ordre du Président. GEORGE B. CORTELYOU, Secrétaire du Président. Guérit l'empoisonnement du sang. Guérison garantie des plus mauvais cas par l'usage de quatre à seize bouteilles du B. B. B. (Botanic Blood Balm). Avez-vous des douleurs dans le dos ou jointures, des ulcères, éruptions, eczémas ou mal à la bouche, aux genoux ou à la gorge, une chute des cheveux, des plaies ulcérées qui mangent, un cancer, des taches livides ? Alors le B. B. B. guérira toutes les plaies, purifiera et enrichira le sang et arrêtera toutes les douleurs. Le B. B. B. a été mis à l'essai pendant trente ans et il guérit spécialement les cas rebelles anciens. Pharmaciens \$1. Traitement d'esai libre en écrivant à la Blood Balm Company, une Mitchell, Atlanta, Ga. Des avis médicaux sont donnés. La replantation du coton dans le Sud. Memphis, Tennessee, 1er mai - Les marchands de coton de Memphis estiment qu'il sera nécessaire de replanter 50,000 acres de coton dans le district. Sur les plantations du Delta non protégées par des levées le premier plan n'a aucune valeur, en conséquence de l'inondation, et dans de nombreux champs des hautes terres le froid et la pluie ont empêché la graine de germer. L'étendue de terrain où le coton de premier plant donne de l'espoir est comparativement restreint. La nécessité d'une replantation est générale. Dans le nord de la Géorgie, le nord de l'Alabama, l'ouest du Tennessee et des sections du Mississippi et de l'Arkansas le premier plan n'a donné aucun résultat, et les travaux de plusieurs semaines y devront être recommandés. Sur les plantations du Delta protégées par des levées et des hautes terres où le sol contient beaucoup de sables les conditions défavorables arriveront à maturité. La graine de semence est le facteur qui complique le problème. Il y a une demande générale de semence saine, mais le stock en est extrêmement limité. Les prix élevés payés par les fabricants d'huile pour la graine de coton l'hiver dernier ont induit les cultivateurs à vendre toutes leurs graines, ne conservant tout juste que ce qui était nécessaire pour le premier plant et ne songeant nullement à la nécessité de replanter. Ils se trouvent maintenant en face de cette nécessité et la perspective d'une heureuse issue à cette impasse n'est rien moins que réjouissante.

DEPECHES Télégraphiques TRANSMISES A L'ABELLE. Départ des délégués cubains. New York, 1er mai - Les délégués de la constitution constitutionnelle cubaine sont partis aujourd'hui pour la Havane sur le vapeur Havana. Ils doivent arriver à destination vendredi prochain. Le Président à Wesson. Wesson, Mississipi, 1er mai - Un arrêt de quelques minutes a eu lieu à Wesson pour permettre au Président de voir les ouvriers de la fabrique de Wesson, une des plus grandes manufactures de cotonnades du Sud. Quinze cents ouvriers environ ont salué le Président, qui a prononcé une courte allocution. Inauguration d'un monument à Charleston. Charleston, Caroline du Sud, 1er mai - Le monument élevé à la mémoire de Henry Timrod dans le square Washington a été inauguré, cette après-midi à Charleston, avec des cérémonies imposantes devant une nombreuse assemblée. Le monument comprend un buste de grandeur naturelle et des panneaux par Valentine sur un piédestal de granit. Le monument a été payé avec le produit de la vente des poèmes de Timrod. La construction du chemin de fer de l'Equateur. Knoxville, Tennessee, 1er mai - Un correspondant du "Journal-Tribune" à San Juan de Puerto-Rico, écrivait à la date du 22 avril, dit que contrairement aux rapports mis en circulation la compagnie James McDonald a expédié plus de 1000 ouvriers de Puerto-Rico, 3000 de la Jamaïque et en a maintenu 2000 prêts à partir à La Barbade, pour la construction du chemin de fer de Guayaquil à Quito, Equateur. Le représentant de la compagnie dit qu'il obtiendra tous les ouvriers nécessaires. Lord Salisbury. Londres, 1er mai - Le "Sun" dit aujourd'hui que Lord Salisbury est troublé par certaines révélations que le conseiller financier de Lord Kitchener a faites. Le premier ministre d'Angleterre est aussi déprimé par le "Sun" comme n'étant pas en aussi bonne santé que certains rapports récents l'ont fait croire au public. On prétend aussi que les relations sont tendues entre Lord Salisbury et Lord Lansdowne, ministre des affaires étrangères.

RENOMME DEPUIS UN DEMI-SIECLE. Ceux qui souffrent de l'estomac, du sang des reins ou de troubles nerveux devraient se rappeler un fait important au sujet du Tonic de Dr. Harter, c'est que ce remède a été grandement employé pendant quarante ans. De temps à autre un composé absolument parfait est découvert. C'est-ci en est un, et il donne une simple preuve des sensations et de la puissance du Dr. Harter. Des méthodes modernes strictes sont employées dans sa préparation, et il est maintenant fabriqué dans un des plus beaux laboratoires du monde, mais de toute façon il est exactement le même remède préparé par le Dr. Harter depuis près d'un demi-siècle. Combien d'autres remèdes ont grandi en faveur, ou ont même survécu, pendant ce laps de temps ? Le Dr. Harter's Iron Tonic est un médicament merveilleux. C'est plus qu'un tonique ; il réduit le sang et redonne de la vie. Il stimule le rétablissement du corps et contribue à une guérison ou soulagement du corps dépendant d'une abondance de sang riche en fer. Nulle part n'est accepté dans le Tonic de Dr. Harter vous ne pourriez obtenir cette forme particulière de fer qui s'assimile aisément. Et vous n'avez pas besoin de ce remède que vous essayez car vous savez que ce remède est un meilleur appétit, plus une meilleure digestion, un meilleur sommeil, et un meilleur état de santé. L'activité croissante de tous les organes vitaux, ou un sentiment nouveau et remarquable de vigueur et de force. Prenez seulement le Dr. Harter's Iron Tonic. Dr. Harter's Iron Tonic Co., Dayton, Ohio. En vente partout.

Le médecin Gartrall. Kansas City, Missouri, 1er mai - Le docteur J. L. Gartrall, qui a avancé hier avoir tué D. B. Donegan à Victor, Colorado, et W. P. Gartrall, son fils, ont été conduits à Butler, Missouri, aujourd'hui, où ils seront maintenus en prison jusqu'à leur procès. Une dépêche spéciale de Mexico, Missouri, dit que les avens des Gartrall excellent un vif intérêt dans cette ville où ils ont vécu quelque temps. Il paraît que l'aine des Gartrall s'est marié trois fois. Sa première femme était Mlle Moss, de Paris, Missouri, la seconde, Mlle Payne, de Mexico. Elles sont mortes. Sa troisième femme est une personne du Texas dont le nom n'est pas connu et qui est séparé de son mari depuis plusieurs années. Le docteur Gartrall a été renvoyé de l'asile des Confédérés de Higginville, l'assertion qu'il était un ancien soldat confédéré ayant été reconnue fautive. L'incident Baiz. Washington, 1er mai - Le département d'Etat a reçu du gouvernement vénézuélien des explications sur les circonstances dans lesquelles Ignacio Baiz, agent consulaire des Etats-Unis à Barcelone, a été arrêté et mis à l'amende d'une forte somme. Quoiqu'aucun détail ne soit donné il est établi que le gouvernement vénézuélien a fait tout ce qu'on pouvait désirer et que Baiz, qui a recouvré ou qui recouvrera l'argent qui lui a été extorqué, ne sera plus molesté. Felicitations du Président. Buffalo, N. Y., 1er mai - Le message suivant apportant les félicitations du président McKinley a été lu au palais du gouvernement à l'Exposition de Buffalo : Memphis, Tennessee, 1er mai. Le Président me charge de transmettre ses félicitations aux citoyens de Buffalo à l'occasion de l'heureuse ouverture de l'exposition pan-américaine, si riche à son écosion et si fructueuse en perspective. Puisse les espoirs et les ambitions de ces promoteurs se réaliser dans la plus grande mesure possible. Par ordre du Président. GEORGE B. CORTELYOU, Secrétaire du Président. Guérit l'empoisonnement du sang. Guérison garantie des plus mauvais cas par l'usage de quatre à seize bouteilles du B. B. B. (Botanic Blood Balm). Avez-vous des douleurs dans le dos ou jointures, des ulcères, éruptions, eczémas ou mal à la bouche, aux genoux ou à la gorge, une chute des cheveux, des plaies ulcérées qui mangent, un cancer, des taches livides ? Alors le B. B. B. guérira toutes les plaies, purifiera et enrichira le sang et arrêtera toutes les douleurs. Le B. B. B. a été mis à l'essai pendant trente ans et il guérit spécialement les cas rebelles anciens. Pharmaciens \$1. Traitement d'esai libre en écrivant à la Blood Balm Company, une Mitchell, Atlanta, Ga. Des avis médicaux sont donnés. La replantation du coton dans le Sud. Memphis, Tennessee, 1er mai - Les marchands de coton de Memphis estiment qu'il sera nécessaire de replanter 50,000 acres de coton dans le district. Sur les plantations du Delta non protégées par des levées le premier plan n'a aucune valeur, en conséquence de l'inondation, et dans de nombreux champs des hautes terres le froid et la pluie ont empêché la graine de germer. L'étendue de terrain où le coton de premier plant donne de l'espoir est comparativement restreint. La nécessité d'une replantation est générale. Dans le nord de la Géorgie, le nord de l'Alabama, l'ouest du Tennessee et des sections du Mississippi et de l'Arkansas le premier plan n'a donné aucun résultat, et les travaux de plusieurs semaines y devront être recommandés. Sur les plantations du Delta protégées par des levées et des hautes terres où le sol contient beaucoup de sables les conditions défavorables arriveront à maturité. La graine de semence est le facteur qui complique le problème. Il y a une demande générale de semence saine, mais le stock en est extrêmement limité. Les prix élevés payés par les fabricants d'huile pour la graine de coton l'hiver dernier ont induit les cultivateurs à vendre toutes leurs graines, ne conservant tout juste que ce qui était nécessaire pour le premier plant et ne songeant nullement à la nécessité de replanter. Ils se trouvent maintenant en face de cette nécessité et la perspective d'une heureuse issue à cette impasse n'est rien moins que réjouissante.

DEPECHES Télégraphiques TRANSMISES A L'ABELLE. Départ des délégués cubains. New York, 1er mai - Les délégués de la constitution constitutionnelle cubaine sont partis aujourd'hui pour la Havane sur le vapeur Havana. Ils doivent arriver à destination vendredi prochain. Le Président à Wesson. Wesson, Mississipi, 1er mai - Un arrêt de quelques minutes a eu lieu à Wesson pour permettre au Président de voir les ouvriers de la fabrique de Wesson, une des plus grandes manufactures de cotonnades du Sud. Quinze cents ouvriers environ ont salué le Président, qui a prononcé une courte allocution. Inauguration d'un monument à Charleston. Charleston, Caroline du Sud, 1er mai - Le monument élevé à la mémoire de Henry Timrod dans le square Washington a été inauguré, cette après-midi à Charleston, avec des cérémonies imposantes devant une nombreuse assemblée. Le monument comprend un buste de grandeur naturelle et des panneaux par Valentine sur un piédestal de granit. Le monument a été payé avec le produit de la vente des poèmes de Timrod. La construction du chemin de fer de l'Equateur. Knoxville, Tennessee, 1er mai - Un correspondant du "Journal-Tribune" à San Juan de Puerto-Rico, écrivait à la date du 22 avril, dit que contrairement aux rapports mis en circulation la compagnie James McDonald a expédié plus de 1000 ouvriers de Puerto-Rico, 3000 de la Jamaïque et en a maintenu 2000 prêts à partir à La Barbade, pour la construction du chemin de fer de Guayaquil à Quito, Equateur. Le représentant de la compagnie dit qu'il obtiendra tous les ouvriers nécessaires. Lord Salisbury. Londres, 1er mai - Le "Sun" dit aujourd'hui que Lord Salisbury est troublé par certaines révélations que le conseiller financier de Lord Kitchener a faites. Le premier ministre d'Angleterre est aussi déprimé par le "Sun" comme n'étant pas en aussi bonne santé que certains rapports récents l'ont fait croire au public. On prétend aussi que les relations sont tendues entre Lord Salisbury et Lord Lansdowne, ministre des affaires étrangères.

RENOMME DEPUIS UN DEMI-SIECLE. Ceux qui souffrent de l'estomac, du sang des reins ou de troubles nerveux devraient se rappeler un fait important au sujet du Tonic de Dr. Harter, c'est que ce remède a été grandement employé pendant quarante ans. De temps à autre un composé absolument parfait est découvert. C'est-ci en est un, et il donne une simple preuve des sensations et de la puissance du Dr. Harter. Des méthodes modernes strictes sont employées dans sa préparation, et il est maintenant fabriqué dans un des plus beaux laboratoires du monde, mais de toute façon il est exactement le même remède préparé par le Dr. Harter depuis près d'un demi-siècle. Combien d'autres remèdes ont grandi en faveur, ou ont même survécu, pendant ce laps de temps ? Le Dr. Harter's Iron Tonic est un médicament merveilleux. C'est plus qu'un tonique ; il réduit le sang et redonne de la vie. Il stimule le rétablissement du corps et contribue à une guérison ou soulagement du corps dépendant d'une abondance de sang riche en fer. Nulle part n'est accepté dans le Tonic de Dr. Harter vous ne pourriez obtenir cette forme particulière de fer qui s'assimile aisément. Et vous n'avez pas besoin de ce remède que vous essayez car vous savez que ce remède est un meilleur appétit, plus une meilleure digestion, un meilleur sommeil, et un meilleur état de santé. L'activité croissante de tous les organes vitaux, ou un sentiment nouveau et remarquable de vigueur et de force. Prenez seulement le Dr. Harter's Iron Tonic. Dr. Harter's Iron Tonic Co., Dayton, Ohio. En vente partout.

Le médecin Gartrall. Kansas City, Missouri, 1er mai - Le docteur J. L. Gartrall, qui a avancé hier avoir tué D. B. Donegan à Victor, Colorado, et W. P. Gartrall, son fils, ont été conduits à Butler, Missouri, aujourd'hui, où ils seront maintenus en prison jusqu'à leur procès. Une dépêche spéciale de Mexico, Missouri, dit que les avens des Gartrall excellent un vif intérêt dans cette ville où ils ont vécu quelque temps. Il paraît que l'aine des Gartrall s'est marié trois fois. Sa première femme était Mlle Moss, de Paris, Missouri, la seconde, Mlle Payne, de Mexico. Elles sont mortes. Sa troisième femme est une personne du Texas dont le nom n'est pas connu et qui est séparé de son mari depuis plusieurs années. Le docteur Gartrall a été renvoyé de l'asile des Confédérés de Higginville, l'assertion qu'il était un ancien soldat confédéré ayant été reconnue fautive. L'incident Baiz. Washington, 1er mai - Le département d'Etat a reçu du gouvernement vénézuélien des explications sur les circonstances dans lesquelles Ignacio Baiz, agent consulaire des Etats-Unis à Barcelone, a été arrêté et mis à l'amende d'une forte somme. Quoiqu'aucun détail ne soit donné il est établi que le gouvernement vénézuélien a fait tout ce qu'on pouvait désirer et que Baiz, qui a recouvré ou qui recouvrera l'argent qui lui a été extorqué, ne sera plus molesté. Felicitations du Président. Buffalo, N. Y., 1er mai - Le message suivant apportant les félicitations du président McKinley a été lu au palais du gouvernement à l'Exposition de Buffalo : Memphis, Tennessee, 1er mai. Le Président me charge de transmettre ses félicitations aux citoyens de Buffalo à l'occasion de l'heureuse ouverture de l'exposition pan-américaine, si riche à son écosion et si fructueuse en perspective. Puisse les espoirs et les ambitions de ces promoteurs se réaliser dans la plus grande mesure possible. Par ordre du Président. GEORGE B. CORTELYOU, Secrétaire du Président. Guérit l'empoisonnement du sang. Guérison garantie des plus mauvais cas par l'usage de quatre à seize bouteilles du B. B. B. (Botanic Blood Balm). Avez-vous des douleurs dans le dos ou jointures, des ulcères, éruptions, eczémas ou mal à la bouche, aux genoux ou à la gorge, une chute des cheveux, des plaies ulcérées qui mangent, un cancer, des taches livides ? Alors le B. B. B. guérira toutes les plaies, purifiera et enrichira le sang et arrêtera toutes les douleurs. Le B. B. B. a été mis à l'essai pendant trente ans et il guérit spécialement les cas rebelles anciens. Pharmaciens \$1. Traitement d'esai libre en écrivant à la Blood Balm Company, une Mitchell, Atlanta, Ga. Des avis médicaux sont donnés. La replantation du coton dans le Sud. Memphis, Tennessee, 1er mai - Les marchands de coton de Memphis estiment qu'il sera nécessaire de replanter 50,000 acres de coton dans le district. Sur les plantations du Delta non protégées par des levées le premier plan n'a aucune valeur, en conséquence de l'inondation, et dans de nombreux champs des hautes terres le froid et la pluie ont empêché la graine de germer. L'étendue de terrain où le coton de premier plant donne de l'espoir est comparativement restreint. La nécessité d'une replantation est générale. Dans le nord de la Géorgie, le nord de l'Alabama, l'ouest du Tennessee et des sections du Mississippi et de l'Arkansas le premier plan n'a donné aucun résultat, et les travaux de plusieurs semaines y devront être recommandés. Sur les plantations du Delta protégées par des levées et des hautes terres où le sol contient beaucoup de sables les conditions défavorables arriveront à maturité. La graine de semence est le facteur qui complique le problème. Il y a une demande générale de semence saine, mais le stock en est extrêmement limité. Les prix élevés payés par les fabricants d'huile pour la graine de coton l'hiver dernier ont induit les cultivateurs à vendre toutes leurs graines, ne conservant tout juste que ce qui était nécessaire pour le premier plant et ne songeant nullement à la nécessité de replanter. Ils se trouvent maintenant en face de cette nécessité et la perspective d'une heureuse issue à cette impasse n'est rien moins que réjouissante.

DEPECHES Télégraphiques TRANSMISES A L'ABELLE. Départ des délégués cubains. New York, 1er mai - Les délégués de la constitution constitutionnelle cubaine sont partis aujourd'hui pour la Havane sur le vapeur Havana. Ils doivent arriver à destination vendredi prochain. Le Président à Wesson. Wesson, Mississipi, 1er mai - Un arrêt de quelques minutes a eu lieu à Wesson pour permettre au Président de voir les ouvriers de la fabrique de Wesson, une des plus grandes manufactures de cotonnades du Sud. Quinze cents ouvriers environ ont salué le Président, qui a prononcé une courte allocution. Inauguration d'un monument à Charleston. Charleston, Caroline du Sud, 1er mai - Le monument élevé à la mémoire de Henry Timrod dans le square Washington a été inauguré, cette après-midi à Charleston, avec des cérémonies imposantes devant une nombreuse assemblée. Le monument comprend un buste de grandeur naturelle et des panneaux par Valentine sur un piédestal de granit. Le monument a été payé avec le produit de la vente des poèmes de Timrod. La construction du chemin de fer de l'Equateur. Knoxville, Tennessee, 1er mai - Un correspondant